

Más

ENERGÍA | SOSTENIBILIDAD | PREMIOS PORTAFOLIO | REVISTAS Y FOROS | INNOVACIÓN

ENERGÍA 26 feb 2025 - 6:03 p. m.



Interconexión Eléctrica realizará inversiones por \$26,2 billones en los próximos años

En la región, Brasil será el país con la mayor inversión con el 52%, seguida por Colombia con el 40%, Chile con 18%, Perú con 11% y Panamá con 4%.



Jorge Carrillo, presidente de ISA. Foto: Cortesía: Miltón Díaz, El Tiempo

LEIDY JULIETH RUIZ CLAVIJO 26 feb 2025 - 6:03 p. m. [Unirse a whatsapp](#)

El presidente de Interconexión Eléctrica (ISA), Jorge Carrillo, reveló el cuantioso plan de inversiones que va a realizar la compañía en los próximos cinco años. De acuerdo con la información entregada en 2025 la inversión \$7 billones, en 2026 aumentará a \$7,1 billones, en 2027 será de \$4,8 billones, en 2028 llegará a \$3,3 billones y en 2029 - 2030 se otorgarán recursos por \$3,9 billones.

Le puede interesar: [Utilidad neta de ISA terminó 2024 en \\$2,8 billones: aumento 14% frente a 2023](#)

Más noticias de **Energía**

ENERGÍA
Importación de gas e incrementos en tarifas se podrían intensificar en el corto plazo

ENERGÍA
Utilidad neta de ISA terminó 2024 en \$2,8 billones: aumento 14% frente a 2023

[Unirme al canal de WhatsApp de noticias PORTAFOLIO](#)

"Esto para tener una referencia, es equivalente a que se hicieran dos proyectos como la primera línea del Metro, que recordemos vale cerca de \$13 billones, esa es la magnitud y lo que está en la capacidad de ejecutar. ¿En dónde se van a invertir estos recursos? Tenemos Brasil 52%, Colombia 40%, Chile 18%, Perú 11% y Panamá 4%", dijo Carrillo.

Entre tanto, aseguró que en Colombia ISA tiene la obligación de participar en todas las convocatorias públicas, con lo cual busca aumentar la inversión, con el fin de ser impulsores de la transición energética en el país y contribuir a las metas de Gobierno.



Lo más leído

- 1 FINANZAS**
Devolución del IVA 2025: los motivos por los que puede quedar afuera de la ayuda 2775
- 2 INVERSIÓN**
La advertencia que lanzó Morgan Stanley por la revaluación del peso colombiano 2127
- 3 COMERCIO**
Crisis de tiendas de barrio del país empeora y ventas siguen bajando: a qué se debe 2080
- 4 FINANZAS**
¿Quién se queda con la herencia? Así funciona la sucesión en Colombia 2008
- 5 EMPLEO**
Ministerio de Educación lanzó una convocatoria de trabajo: ¿cómo se puede postular? 1464
- 6 ANÁLISIS**
'Dime con quién andas ...' 1247

Importación de gas e incrementos en tarifas se podrían intensificar en el corto plazo

Resultados financieros 2024

Interconexión Eléctrica (ISA) reveló que durante el 2024 obtuvo ganancias por \$2,8 billones, esto a su vez, representó un incremento del 14% frente a los **\$2,4 billones reportados en la vigencia del 2023.**

Entre tanto, al cierre de 2024, el Ebitda ascendió a \$9,7 billones, 7% más que en 2023. La variación se debe principalmente al reconocimiento de la RTP de las transmisoras en Brasil, la entrada en operación de proyectos, el efecto positivo de los escaladores contractuales y la recuperación de la provisión de mantenimientos mayores en Perú.

"En 2024 entramos 15 proyectos en operación, tenemos 38 en construcción que nos van a generar 5.558 kilómetros de línea y 296 kilómetros de vía, nos ganamos 12 proyectos de los cuales el 70% es en energía, 40% en vías y tenemos US\$859 millones en nuevas adjudicaciones, esto refleja que ISA, no solamente mantiene los activos, si no que crece", puntualizó el presidente de Interconexión Eléctrica.



 **Sede de ISA en Medellín**
ISA

'Soy el representante legal y presidente de ISA': Jorge Carrillo, sobre señalamientos por su cargo

Luego de posesionarse en su cargo como presidente de ISA, Jorge Andrés Carrillo señala que no hubo irregularidades en su elección como dirigente de la compañía de energía. Argumentó que cuenta con las habilidades para desempeñarse en el puesto al cual fue designado.

Vale mencionar que el 15 de agosto de 2024, fue informado por Interconexión ISA que Carrillo obtuvo la designación oficial al cargo, sin embargo, esta quedó sujeta a varios requisitos e investigaciones. Esta elección se dio cuando el nuevo presidente de la compañía de energía logró los cinco votos de los representantes del Gobierno Nacional en la junta de la empresa, mientras que cuatro votaron en contra. Por lo tanto, diferentes sectores habían criticado la llegada del funcionario a ISA, entre otras cosas por su cercanía al exalcalde de Medellín, Daniel Quintero.

Sobre el 17 de diciembre del 2024, ISA emitió un comunicado por medio del cual informó que para la selección de Carrillo se siguió el procedimiento establecido con los estatutos sociales y el Código de buen Gobierno de la compañía.

Recomendado: [Apagón en Chile se habría ocasionado por activación indeseada de sistemas de protección](#)

Así las cosas, Jorge Andrés Carrillo, presidente de la compañía se refirió por primera vez sobre su nombramiento, asegurando que ha dicho siempre la verdad y que cuenta con los parámetros solicitados para manejar esta empresa de energía.

"Tengo claro quién soy, cual ha sido mi gestión, también tengo clarísimo que tengo una serie de mal entendidos, algunos heredados, otros voy a asumir que tienen falta de información, pero es una democracia y en una democracia se permite opinar. Yo fui el elegido, puedo certificar que me siento con las capacidades y habilidades para el cargo que ocupo. Presenté las pruebas y la documentación que se me pidió y puedo certificar que dije absolutamente la verdad y en el documento se refleja mi trayectoria. Yo me siento muy orgulloso de estar en esta posición, pero absolutamente tranquilo en la participación del proceso de elección como presidente", aseguró el dirigente de ISA.

Entre tanto, resaltó que no hubo ninguna irregularidad en su elección como presidente de ISA y disipó el rumor sobre el presunto cambio de sede de la compañía.

"Soy el representante legal y presidente de ISA, lo de la sede de la compañía es una decisión de la asamblea de accionistas y en la agenda de la asamblea no está ni en estudio, ni en proposición cambiar la sede, no le corresponde al presidente de ISA pronunciarse de algo que no es competencia. Yo no tengo ningún llamado por parte de ningún miembro de junta, ni de ningún accionista de que preparemos ese punto para cambiar la sede", agregó.

'A mí se me hace una buena noticia que no esté dentro de lo administrativo': sobre salida de Carlos Raúl Yepes

Con la ratificación en el cargo de presidente de Interconexión Eléctrica S.A. E.S.P. de Jorge Andrés Carrillo, se han venido presentando diversas situaciones en el gobierno corporativo de la compañía. Una de las decisiones ha sido la que adoptó Carlos Raúl Yepes Jiménez, al presentar su carta de renuncia a la Junta Directiva de ISA el pasado 13 de febrero del 2025, **debido a su desacuerdo con la llegada de Carrillo a presidir la compañía.**

Yepes, siempre estuvo inconforme con la llegada de Carrillo a la presidencia de ISA, debido a que según señaló el exmiembro de la Junta Directiva, la nueva cabeza de la empresa no contaba con la experiencia necesaria para el cargo.

"Me manifiesto en contra de la flagrante y recurrente violación de los estatutos sociales, los reglamentos y acuerdos internos, las disposiciones legales y el código de gobierno corporativo en la selección y elección de Jorge Andrés Carrillo Cardoso como presidente de ISA", escribió Carlos Raúl Yepes en su carta de renuncia.

Bajo esta premisa, Jorge Andrés Carrillo, resaltó que le parece muy buena noticia que el exfuncionario Carlos Raúl Yepes ya no forme parte de la mesa directiva de la entidad.

"En términos generales, yo creo que cualquier persona cuyo propósito es dañar una compañía, a mí se me hace una buena noticia que no esté dentro de lo administrativo, fui absolutamente respetuoso y lo soy de todos los miembros de junta, de mí no han visto y nadie puede certificar que yo haya ni siquiera mirado feo o con irrespeto a un miembro de junta, a todos les he dado la misma calidad. Soy absolutamente respetuoso de esa instancia, valoro enormemente las contribuciones, pero desde mi punto de vista hay elementos de fallas en el Gobierno Corporativo de divulgación de información de una manera que no corresponde a los mecanismos que están reglamentados", aseveró Carrillo.

A su turno, mencionó que no se dejará contaminar de los señalamientos sobre las presuntas irregularidades de su nombramiento y aseguró que mostrará resultados como el dirigente de esta compañía que tiene sede **en Brasil, Chile, Perú, entre otros.**

"Es evidente una difamación hacia a mí que yo no voy a proceder, yo tengo un nivel superior que es administrar con toda la diligencia esta compañía sin dejarme distraer y sin dejarme contaminar, yo mostraré resultados, mostraré quien soy como presidente de la compañía y estoy tranquilo y confiado de esta situación", puntualizó.

Recomendado: [Presidente de Chile responsabiliza a filial de ISA en ese país de apagón masivo](#)

Hace un par de días Empresas Públicas de Medellín (EPM) postuló a Juan Emilio Posada para que los representará en la mesa directiva tras la salida de Yepes, con lo que Carrillo aseguró que tendrá el respeto y el reconocimiento por su parte.

"Respecto a la llegada de Juan Emilio Posada, es una persona que conozco, tenemos una relación cordial, lo valoro, es una persona que estuvo como presidente de ISA y por lo tanto asumo que conoce la compañía a profundidad, lo cual es importante para un miembro de junta directiva. Cualquier persona que este como miembro de junta directiva tendrá mi respeto, tendrá mi reconocimiento como un órgano de administración superior para la presidencia de ISA y yo aspiro que esto genere una mayor armonía y una unidad de propósito entre lo que nos corresponde a todos los administradores", resaltó el presidente de ISA.

LEIDY RUIZ
Periodista de Portafolio

RELACIONADOS: [ISA](#) | [INVERSIONES](#) | [INTERCONEXIÓN ELÉCTRICA \(ISA\)](#) | [ISA COLOMBIA](#) | [LEIDY RUIZ](#)

Reciba noticias de Portafolio desde Google News



GUARDAR

REPORTAR ERROR

Destacados

NEGOCIOS

TENDENCIAS

MIS FINANZAS

OPINIÓN



Empresas

26 Feb de 2025 - 8:26 p. m.

Grupo Exito cerró 2024 con ingresos consolidados de \$21,9 billones, creciendo un 6%



Empresas

26 Feb de 2025 - 7:06 p. m.

Estas son las empresas más responsables con el medio ambiente en Colombia



Empresas

26 Feb de 2025 - 6:47 p. m.

Utilidad neta del Grupo Argos incrementó más del 400% en 2024

Más Portales



EL TIEMPO

El Atlético despide a Edgardo Schemel, leyenda del fútbol colombiano



FUTBOL RED

Pablo Peirano y los partidos que determinaron su fracaso en Santa Fe



ADN

Conozca los perfiles que buscan en la megaferia de empleo de Bogotá



City

'Motoladrones' asaltan a repartidor y cliente en un local comercial de Kennedy

Portafolio

Síguenos en redes:     

Nuestros Portales

[El Tiempo](#)
[City TV](#)
[Fútbol Red](#)
[El Empleo](#)
[Diario ADN](#)
[Aló](#)
[Motor](#)

Nosotros

[Páutete con nosotros](#)
[Mapa del sitio](#)
[Suscripciones](#)
[Trabaja con nosotros](#)

Legales

[Políticas](#)
[Términos y condiciones](#)
[Aviso de privacidad](#)
[Línea ética](#)

Contáctenos

[Servicio al cliente](#)
[Ayuda](#)
[Centros de ventas](#)
[Reversión de pagos](#)

Miembro de:

 Grupo de Diarios de América
 Asociación Colombiana de Medios de Información
 Interactive Advertising Bureau


COPYRIGHT © 2025 EL TIEMPO Casa Editorial NIT. 860.001.022-7. Prohibida su reproducción total o parcial, o su uso para el desarrollo de programas de inteligencia artificial o aprendizaje automático, así como su traducción a cualquier idioma, sin autorización escrita de su titular. Portafolio.com, las principales noticias económicas de Colombia y el Mundo.